



Eine Aussergewöhnliche französische Keramikmeisterin schafft Aussergewöhnliches für das ganze Haus !

Vom Fussboden bis zur Decke - gönnen Sie sich diese Handwerkskunst
ARIANE Artignan-Coissieux - AGIR Céramique

Ein neues Einzelstück von **ARIANE Artignan-Coissieux** : Eine Kachellandschaft für die Küche aus der Kunstkeramik - Werkstatt **AGIR Céramique** hat Form angenommen.

Ariane signiert ein neues Einzelstück, das sich - wie immer bei ihren Werken - perfekt in seine Umwelt einfügt.



Von Wandskulpturen bis zum Monumentalen

Von Kindheit an schon beschäftigt sich **ARIANE Artignan-Coissieux** mit Keramik. Seit 20 Jahren im Beruf schafft sie überragende Qualität: Ihr technisches Können als Keramikmeisterin ermöglicht es ihr, vielfältige Werke zwischen **Kunst und Architektur** anzubieten.



AGIR Céramique entwickelt Projekte für Firmen wie für private Kunden, individuell und nach Mass. Dank wahrer Meisterschaft, perfekter Beherrschung des technischen Wissens, tiefgreifenden Untersuchungen sowie permanenten Experimenten, kann sie alle nur möglichen Herausforderungen annehmen, die der Ton als Materie bieten kann.

Tradition und modernes Design verschmelzen in der Südfranzösischen Werkstatt dieser **authentischen Handwerkerin**.

Arianes Werke sind **weltweit auf Ausstellungen** zu finden (z.B. zur Zeit in **Taiwan, Spanien, Luxemburg, Italien ...** und natürlich Frankreich)

Die neuesten Schöpfungen: Porzellanleuchten



Als Innen - und Aussenarchitektur bietet Ariane Schmuckkacheln mit oder ohne Relief, Simse, Wandskulpturen, Waschbecken usw. an. Ganz neu ist die Auswahl von Porzellanleuchten - fein und durchscheinend - Arianes Porzellan wird zum funkelnden Kleinod, Licht aus einer Zauberwelt.



www.ceramique-deco-maison.com

AGIR Céramique - 30770 Campestre - Frankreich

+33 (0)6 03 85 38 17